

# Rentrée L'IMPro Les Artisans a la main verte

l'ALSACE  
20 17/09/11

**L'IMPro Les Artisans (institut médico-professionnel), spécialisé dans l'accueil de personnes souffrant de handicap mental, se lance dans des projets liés au jardinage.**

Créé en 1966, l'IMPro Les artisans accueille des adolescents atteints de handicap mental âgés de 14 à 20 ans, dans un but de protection de l'enfance, mais aussi de formation. Chacun des jeunes dispose d'un projet personnalisé d'accompagnement. Lorsqu'ils atteignent la vingtaine, une orientation est alors décidée en partenariat avec la Maison des personnes handicapées (MDPH), en fonction des capacités de chacun.

Pour cette rentrée 2011, l'IMPro a



**Le directeur de l'IMPro, Eugène Garretti, et la nouvelle psychomotricienne, Audrey Sandmann, entourent Pierre, Émilie, Lise et Fatah.**  
Photo Olivier Roujon

décidé d'insister sur la formation et la recherche de débouchés dans le domaine du jardinage. L'établissement s'est en effet rapproché des Ateliers du bord du Rhin (ABR), situés à Biesheim.

Dans le cadre de ce partenariat a été créé un chantier-école en espace vert. « Notre but est de former rapidement une vingtaine de jeunes aux travaux de jardinage, précise Eugène Garretti, directeur de

*l'IMPro. À l'issue de cette préparation, ils devraient avoir acquis un geste professionnel précis leur permettant d'intégrer l'Établissement ou service d'aide par le travail (ESAT) espaces verts de l'ABR à Eguisheim ».*

Dans le même esprit, l'IMPro a décidé de mettre ses jeunes à contribution pour s'occuper de la petite place située juste à côté de l'institut, situé rue des Artisans, et mettre à profit leurs connaissances en matière de jardinage. L'an passé, ils avaient pris soin des espaces verts du château du Hohlandsbourg, travail dont toutes les parties avaient été très satisfaites.

Au niveau des équipes de l'IMPro, l'établissement a enfin pu compter sur l'arrivée d'une psychomotricienne en la personne d'Audrey Sandmann.

Olivier Roujon